

**L**a aparición de este número coincide con el 41º aniversario del Hospital y el 16º de la revista "Experiencia Médica".

*Es hora de meditación y de balance. De renovar propósitos, de ver si podemos elaborar nuevas metas.*

*¿En qué estamos?*

*Como en las etapas fundacionales sabemos que afirmándonos siempre en los principios rectores de nuestra obra, hoy como nunca necesitamos cambios, ajustes a los tiempos que vivimos. Con nuestro trabajo, y quizás por su propio éxito hemos generado una demanda asistencial que a su vez nos exige avances en los aspectos organizativos, edilicios, financieros que permiten afirmar que asistimos a un verdadero gozne en la vida institucional de nuestro Hospital.*

*En Mayo de 1948 muchos de nosotros firmamos el acta de la Asamblea constitutiva de la Sociedad.*

*En Mayo de 1952 colocamos la piedra fundamental de la obra. El 30 de Septiembre de 1957 abrimos las puertas de la Institución, llenos de energía creadora pero también de temores y angustias. Esto se dice en tres párrafos pero nótese que tomó 9 años concretarlo.*

*Ayer como hoy fue necesaria fortaleza, imaginación y voluntad de hacer para financiar lo que nosotros solos no podíamos. Se constituyó una Sociedad Anónima a la que mucha gente solidaria y pacientes nuestros concurren a comprar acciones, mas con fines de apoyo que de inversión.*

*Abrimos en 1957 básicamente con lo que ahora es nuestro edificio. Como dijo el presidente del Directorio, Tomás Caeiro hace un año, en él "está la clave para interpretar los 40 años transcurridos. Vistos desde fuera, somos ahora una criatura rara. Tenemos a los cuarenta años casi el mismo aspecto que al nacer. Pero no debemos asustarnos porque de verdad nos parecemos a la relación entre el cráneo inextensible y el cerebro que dentro de él crece replegándose en surcos y circunvoluciones, es decir crece hacia adentro. Así nos ha pasado también a nosotros; el sueño de los fundadores era tan grande y tan previsor que nos prepararon un espacio que con pocos agregados pudo albergar un crecimiento espectacular que a la larga ha terminado mucho mas allá de nuestros sueños".*

*Otro de los grandes ejes de desarrollo del hospital fue la creación de la medicina prepaga junto con la Fundación para el Progreso de la Medicina en 1962.*

*El éxito de la prepaga y el aumento de las pres-*

*taciones a las Obras Sociales hicieron que la capacidad de respuesta del Hospital estuviera cerca de alcanzar su nivel de saturación.*

*Fue necesario desarrollar un plan de inversiones que nos permitiera ampliar la capacidad y consolidarnos en la posición de liderazgo en el sector salud.*

*En Febrero de 1995 el Hospital Privado encargó a la empresa HMC de California USA la confección de un plan maestro de crecimiento que fue completado en 1996/1997 por el arquitecto Héctor Patrucco de Medical Architecture de la misma ciudad. En base a estos trabajos se contrató al estudio de arquitectura GGMPU de nuestro país para la adecuación de los anteproyectos y la ejecución del proyecto mencionado.*

*Hoy para financiarlo contamos con un préstamo de la Corporación Financiera Internacional que forma parte del grupo del Banco Mundial con sede en Washington D.C. La CFI solo financia proyectos que respondan satisfactoriamente a un alto nivel de exigencias científicas, tecnológicas y financieras. Para ello, el Hospital en todos sus aspectos debió someterse a una verdadera auditoría. El proyecto del Hospital es el primero en el área de salud que la CFI financia en la Argentina y en Latinoamérica y uno de los primeros en el mundo. El haber pasado esta prueba honra al Hospital y a sus profesionales.*

*Se trata de una ampliación de las instalaciones edilicias con 5.800 mts. de construcción nueva y una remodelación de 7.200 mts. de la estructura existente. El proyecto está previsto para dar respuesta al crecimiento esperado en los próximos 5 años y ha sido la resultante de un cuidadoso análisis de nuestra estrategia comercial. Una vez finalizadas las obras (aproximadamente en dos años) el Hospital Privado contará con 216 camas, (156 actuales) y será seguramente la institución médica polivalente mas adecuada a los requerimientos de la medicina moderna en nuestro país.*

*La respuesta pues a la pregunta inicial sobre en qué estamos, es ni más ni menos que en lo mismo que estaban nuestros fundadores. Solo que la velocidad de acción que demanda el tiempo presente no nos permitirá 9 años para pensar, financiar y ejecutar esto que vemos como una refundación de nuestra Institución. Sumando los 41 años de existencia real con los 9 mencionados, son 50 años, un medio siglo de pensamiento y acción al servicio de una empresa de salud.*

*Sintámonos orgullosos. Sigamos trabajando.*